



L'hôtel Mona joue la carte du vintage. SP



De petits bateaux en location sont amarrés au pied de l'hôtel. SP



Le petit-déjeuner peut être pris sur la terrasse donnant sur le lac. ERIC LECLUYSE

C'est Montreux ou Miami? C'est le Mona!

MONTREUX

Une tour de 16 étages dressée au bord du lac peut-elle être cool? Oui. Mais ce n'était pas gagné. Voici comment l'austère Eurotel a trouvé une seconde jeunesse pour devenir l'hôtel Mona.

PAR ERIC LECLUYSE



L'imposant hôtel Mona à Montreux. SP

«Greetings from Mona». Sur la carte postale vendue dans le hall, «Mona» claque en grosses lettres jaunes et orange arrondies. Ça fleure bon les seventies, les bikinis audacieux et les biscotos généreux, le monoï et les moustaches huilées...

Une référence à l'ancien nom de Montreux

On dirait Miami, on dirait la mer. Mais c'est Montreux et le lac Léman.

Surprenant? Oh que oui. Et c'est évidemment voulu: c'est bien dans cet univers délicieusement vintage que souhaite nous emmener Stéphane Compagnon, le directeur à l'origine de la transformation radicale de l'établissement. Anciennement nommé Eurotel, inauguré en 1967, cet hôtel emblématique de la Riviera vaudoise se nomme désormais Mona.

Un nom pétillant en forme de clin d'œil: il fait référence à Monasteriolo (signifiant «petit



On a voulu se distinguer des hôtels guindés, ce qui passe par la déco, mais aussi par le service, la formation du personnel, les uniformes...

STÉPHANE COMPAGNON
DIRECTEUR
DE L'ÉTABLISSEMENT

une clientèle d'affaires», explique Stéphane Compagnon.

Comme en croisière

«On a voulu se distinguer des hôtels guindés, ce qui passe par la déco, mais aussi par le service, la formation du personnel, les uniformes...»

«Et on tient à se montrer généreux, pour que les clients n'aient pas à calculer tout le temps. Tout ce qui est dans le minibar est gratuit, par exemple.»

Dormir dans l'une des 154 chambres du Mona, c'est donc embarquer pour une croisière sur la terre ferme, thème de ce «rebranding».

Toutes orientées vers le lac, les chambres ont été remises au goût du jour simplement, en jouant avec les codes des années 1970. Rien d'ostensible: du pratique, du confortable.

Au sundeck, orienté plein sud, on se fait dorer la pilule sur une chaise longue, abrité sous un parasol flashy, puis on se lance dans une partie de pétanque ou on se détend dans le jacuzzi.

Un nom qui fait l'unanimité

On peut aussi se prélasser dans le Lounge Lobby ou le Bel

Horizon, d'élégants espaces à l'entrée de l'établissement, ou sur la vaste terrasse donnant sur le lac.

Puis s'installer au Safran, le restaurant de l'hôtel qui donne sur le quai, très prisé lors du Montreux Jazz Festival.

Pour l'anecdote, il n'a pas été facile de convaincre le conseil d'administration d'adopter le nom Mona. Car l'établissement a la caractéristique d'être une PPE partagée en 125 parts, dont certains représentants sont les petits-enfants des propriétaires des débits.

«Mais je tenais à obtenir cette unanimité», confie Stéphane Compagnon, lui-même copropriétaire.

C'est ainsi que depuis mars 2024, on aperçoit depuis les quais de la gare la gigantesque enseigne Mona posée au sommet de l'imposante tour de l'hôtel. Après avoir séduit en interne, ce nom doit désormais conquérir le cœur des Montreusiens, des Montreu-siennes... et des touristes.

Renseignements

Mona, Grand' Rue 81, 1820 Montreux, Tél. 021 966 22 22, www.mona-montreux.ch.
Chambre «Mini Mona» (vue partielle sur le lac), une nuit pour deux personnes: à partir de 150 francs en basse saison (pour une réservation non remboursable, sans petit-déjeuner).
Chambre «Privilegé» (vue sur le lac), une nuit pour deux personnes: à partir de 230 francs en basse saison (pour une réservation non remboursable, sans petit-déjeuner).
Comptez 30 francs par personne en plus pour le (copieux) petit-déjeuner. Les résidents de l'hôtel ont accès gratuitement au sauna, au hammam, à la salle de sport et au sundeck avec un jacuzzi et une piste de pétanque. Des vélos et des stand-up paddles sont mis gratuitement à leur disposition.
Transports publics locaux gratuits avec la Montreux Riviera Card.

A découvrir dans la région



CONDUISEZ UN PETIT BATEAU Pas besoin de permis pour piloter l'une des embarcations amarrées à la «Mona Marina», au pied de l'hôtel. La balade peut être assortie d'une baignade loin de

la berge (pour les plus courageux). Comptez une petite heure pour rejoindre le château de Chillon et revenir. A partir de 100 francs de l'heure.

OSEZ LE PADDLE Il peut y avoir quelques vagues au passage des petits et grands bateaux, mais n'est-ce pas encore plus fun? Gratuit pour les résidents de l'hôtel.

CHAPLIN'S WORLD Si le temps est maussade, les possibilités de sortie sont nombreuses à proximité. Incontournable, Chaplin's World, le musée créé à la mémoire du grand Charlie Chaplin, est à une vingtaine de minutes en voiture. 30 francs par adulte (22 francs en réservant au moins deux jours à l'avance pour une date précise). www.chaplinsworld.com

monastère», la plus ancienne mention écrite connue de la ville de Montreux, au 11e siècle.

Mais il fallait changer bien plus que le nom pour attirer une nouvelle clientèle.

Le défi était de taille: pas facile de vendre du rêve avec une austère tour triangulaire de 16 étages typique des années 1960, même idéalement placée au bord du lac.

«Mon challenge, avec ce 'rebranding' mené avec l'agence zurichoise Creative Supply, c'était de faire venir davantage de gens pour les loisirs. Notamment les millennials nés dans les années 1980 et 1990, alors qu'on avait surtout